

SOCIAL

Les agents des finances mobilisés

Toute cette semaine et au moins jusqu'au 28 mars, les agents des finances publiques d'Évreux bloquent l'accès du centre, rue Georges-Politzer, tous les jours de 8 h 30 à 9 h 30. D'autres actions se déroulent dans d'autres centres, notamment des distributions de tracts à **Louviers** et **Pont-Audemer**.

Des actions qui s'inscrivent dans le cadre du mouvement

social secouant la DGFIP (Direction générale des finances publiques), mené dans l'Eure par Solidaires, FO et la CGT.

Suppression d'effectifs

La mobilisation a débuté par une grève le 14 mars, avec une manifestation à Tourcoing (59). Les agents ont participé mardi à la grève nationale interpro-

fessionnelle et à la manifestation à Évreux. Le 28 mars, une nouvelle grève est prévue à la DGFIP, avec une manifestation nationale à Paris.

Le mouvement s'oppose aux réductions d'effectif et « défend le service public de proximité ».

Les trésoreries de proximité doivent fermer au profit de maisons de service au public, soit « un service public au rabais », selon **Isabelle Laurent** (Solidaires). Chaque département n'aura plus que deux ou trois services des impôts des particuliers (SIP) et deux ou trois services des impôts des entreprises (SIE). L'Eure compte huit SIP et quatre SIE.

Les syndicats dénoncent l'opacité de la direction euroise. « L'objectif, c'est que le directeur nous communique ses projets, pour qu'on puisse faire des contre-propositions », précise le syndicaliste. Ils estiment qu'il y aura une centaine d'emplois détruits, soit entre 11 et 13 % des effectifs.



Les agents mobilisés bloquant le centre des impôts le 19 mars